
◆期首会員数　     　35名         ◆入会者　          0名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　35名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年7月2日　 第1808例会　No1

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆7/2例会出席         20名　      ◆免除者出席 　10名　      ◆欠   席      7名           ◆出席率 　62.50%　
　

◆司会　　古里安幸SAA委員長　　◆四つのテスト 島田靖彦さん　　◆ご来訪ロータリアン　　

◆会長挨拶　　　 中西祥之会長　

こんにちは。改めまして、本年度会長を務めさせて頂きます

中西です。高温多湿の日々が続いている中、いよいよ新年

度となり会長としての日々が始まりました。１年間どうぞよろし

くお願いいたします。さて、会長となって特に気をつけよう、

頑張ろうと思っていることが２つございます。まずは会長挨拶

です。仕事柄、挨拶させていただく機会はこれまで数え切れ

ないほどありましたので、挨拶すること自体は構わないので

すが、問題は、会報の関係で必ず原稿を作らなければなら

ないことです。私は、挨拶するときは、いつも原稿は作らず、

その場の雰囲気で何となく話していたものですから、原稿を

作ってそのとおりに挨拶するという経験がありませんでした。　

また、会長エレクト研修セミナーに参加した際、会長挨拶は、

命を削って準備せよと言われました。これまではその場の雰

囲気で何となく挨拶していましたが、これからは命を削って

原稿を準備するようにいたします。もう一つは、１年間健康を

維持することです。私は、生まれたとき、心臓に穴があいてい

て、心房中隔欠損と診断されました。小さい頃は東京女子医

大病院に何度も通い、一日中心電図モニターをつけたまま

暮らしたりしていました。幸いなことに、４歳か５歳の頃に自然

治癒したのですが、その影響で、親が運動をやらせることを

躊躇していて、部活はずっと文化部でした。中学高校はブラ

スバンド部で、大学時代はラテンジャズバンドを組んでいまし

た。楽器はフルートだったのですが、大学時代は、ライブをし

たり、幕張メッセにあるホテルのレストランで生演奏をしたりし

ていました。なので、体力には全く自信がありません。また、

何せ、普段から、お酒を飲まないと眠れないのではという恐

怖心があり、寝酒はアル中への第１歩と言われても、寝酒が

やめられないでいます。タバコも吸います。毎日、いつ墜落

してもおかしくない超低空飛行で飛んでいる感じです。 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

■記念事業並びに余興の件　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　記念事業と余興について下記の通り決定した　　　　　　　 

＜記念事業／寄贈先＞３団体　海星学園IAC、マリア園、　　

長崎ペンギンの会　→　予算100万円予定　　　　　　　　　　　　

これを３団体に振り分ける     

＜余興＞３団体ハミングバーズ、かわち家、長崎検番 

■予算検討の件　　平山実行委員長から30周年実績をもと

にした予算案が提示された。この10年での物価高騰等もあ

り、祝賀会費（料理・飲み物）等の各費目について以降、 

記念式典部会で再考していく。 

■来賓並びに招待者検討の件　　30周年のリストをもとに協

議。次回までに40周年案を提示する 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　平山寿則４０周年実行委員長

◆天本俊太第９グループガバナー補佐ご挨拶
　　　　　　    

①例会変更並びに休会のお知らせ 

長崎南RC　7/10(水)　新年度懇親会の為　 長崎グラバーヒル                                   

長崎出島RC　7/12(金)クラブ協議会並びに新年度懇親会の為　

ホテルニュー長崎                         　　　　　　　　　　　 　　　　

【休会】長崎みなとRC　7/16　　長崎南RC　7/17・長崎北東RC　

7/1７、7/31定款第７条第１節により休会 

■天本俊太ガバナー補佐　１年間、ありがとうございました。 

■山田孝二さん　本日の会長総括、どれくらいの時間になる

か全くわかりません。初めに謝っておきます。すいません。 

■今村　淳さん　昨年１月に入会させていただき、１年半と短

い期間でしたが、大変お世話になりました。慣れない長崎の

地で温かく迎えていただき、感謝いたします。もう少しは長崎

勤務かと思いますので、今後もよろしくお願いいたします。 

■許斐義彦さん　今村さん、大変お世話になりました。退会

されても遊びに来てください。 

■劉　済昌さん　入会記念日自祝。 

■吉田良尚さん　ニコニコのために。 

■嶽本幸次さん　山田会長、お疲れ様です。総括楽しみに

しています。 

■柳龍一郎さん　①今村副委員長、１年間大変お世話にな

りました。次は現場でお会いできることを楽しみにしておりま

す。②天本ガバナー補佐、ようこそおいでいただきました。 

　 

◆幹事報告　　　久田松春樹幹事　    

◆委員会報告　米山オリエンテーション報告　　　    

ただ、なぜか、体調を崩して仕事を休むことはほとんどありま

せん。命を削って会長挨拶を準備しつつ、倒れない程度に、

例会を休まない程度に削るようにしたいと思っています。　　

今日から、久田松さんと一緒に、久田松さんと運命共同体と

して、頑張って参ります。やるからには、何か爪痕を残したい

と思っていますので、１年間皆様どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

  ①例会変更のお知らせ 

長崎北RC　7/29(月)　納涼例会のため　長崎グラバーヒル

長崎東RC　7/26(金)新年度懇親会のため　サンプリエール

②会長基本方針・組織表をメールボックスに配付　　　　　　　

③地区職業奉仕WEB勉強会参加者募集　　　　　　　　　　　

チラシをメールボックスに配付　2740地区パストガバナー　　

収録による職業奉仕ビデオ視聴と勉強会のご案内 

④西会開催日変更の件　7/16(火)でご案内しておりました　　

西会を7/23(火)に変更　会場は変わらず「桃林」 

　 

みなさん、こんにちは。米山奨学生のイマンです。ここ1ヶ月

は勉学で忙しくて、特にすごい出来事はありませんでした…

が、実は2日前にひとつだけすごいことがありました。2日前、

ある番組の収録のために日帰りで熊本に行ってきました。そ

の番組の名前は「最後の講義」であり、今回は政治学者の姜

尚中さんによるご講演でした。私は大学で環境のことを勉強

しておりまして、あまり政治やナショナリズムの世界について

は詳しくないです。ですので、今回のイベントは物凄く面白く

て、大変勉強になりました。放送日は8月28日だそうです。こ

こから先の1ヶ月間は、大学の定期試験の時期が迫ってきて

いますので、そのために学業最優先で頑張って行きたいと

思っています。今月もよろしくお願いします。ありがとうござい

ました。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 7/2　　 54,000円　　  　    累計 　 54,000円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 7/2　       3,000円　　    　累計　    3,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 7/2　       3,000円　           累計　    3,000円

◆会長　中西祥之　幹事　久田松春樹　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:野崎地平　◆編集:事務局　中田久美子

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆米山記念奨学会寄付について　　　

「眼鏡橋の紫陽花」　許斐義彦　　　　　　　　　　　　

これからのスケジュール
　ゴルフ同好会コンペ開催　　　　　　　　　　　　

卓　話　

被災者の心を温める炊き出しボランティア

◆ニコニコ箱　

賀寿会・懇親会

◆結婚・誕生・入会祝い　7/1～7/6

【結婚祝】　中西祥之さん　　 

【入会祝】　水本由幸さん　古里安幸さん　柳龍一郎さん 

尾本久男さん　久田松春樹さん　岩田伸治さん 

 

クラブアッセンブリー
2024-25年度　長崎西RC運営及び活動方針　　　　
会長　中西祥之    
１　総論 　⑴     R Iテーマ及び第2740地区運営方針

2024-2025年度国際ロータリー（R I）のテーマは、「ロータ

リーのマジック（The Magic of Rotary）」であることが発表され

ました。また、同年度の第2740地区は、「ロータリーの価値の

再発見」、「一円融合（世界中の国は一つの円の中にいる。

互いの違いを認め合い、受け入れ合い、尊重し合うことが平

和につながる。）を運営方針としています。　　　　　　　　　　

⑵     奉仕の理念の実践　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

世界中を一円融合させマジックを起こすために、我々西ロー

タリークラブができることは、まずは身近なところから融合を

図ることだと思います。西ロータリークラブ会員間の融合、他

クラブとの融合、地域との融合。これら身近なところから融合

を図っていきたいと思います。そして、これらの融合を図るた

めには、奉仕の理念の実践が不可欠です。西ロータリークラ

ブ定款によれば、ロータリーの目的は、「意義ある事業の基

礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある」とされ

ています。また、ロータリーの五大奉仕部門は、クラブ奉仕、

職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕とされ、この五

大奉仕部門は、ロータリークラブの活動の哲学的及び実際

的な規準とされています。五大奉仕部門を実践することに

よって、西ロータリークラブ会員間の融合や地域との融合を

図ることができるのだと思います。 

 ２　各論　⑴     重点目標　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

今年度は、このうち特に社会奉仕に力を入れていきたいと考

えています。卓話等を通　して、社会奉仕として行われてい

る活動の内容や意義を学び、できることを実践していきたい

と思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑵     40周年記念行事　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ご承知のとおり、西ロータリークラブは、今年、設立４０周年を

迎えます。この節目を迎えるにあたって、40周年記念行事を

行いますので、会員の皆様のご協力のもと、参加いただく全

ての皆様の記憶に残る楽しい居心地の良い行事となるよう

努めます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑶     寄付目標　寄付については、以下を目標とします。　　　

ロータリー財団への年次寄付目標　　1人あたり150$/年間　　　

米山記念奨学会への寄付目標　　1人あたり16,000円/年間

ニコニコ目標　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　1,200,000円 

 

2024-25年度　理事役員ご挨拶
会長エレクト並びにクラブ管理運営P担当理事　尾本久男 

直前会長　山田孝二　副会長　江上徹也　会計　平山寿則 

SAA　古里安幸　会員増強P担当理事　嶽本幸次 

奉仕P担当理事　柳龍一郎　国際奉仕P担当理事　許斐義彦 

青少年奉仕P担当理事　北口功幸　幹事　久田松春樹 

■中西祥之さん　今日から明るく楽しく頑張って参りま

す。１年間どうぞよろしくお願いします。 

■久田松春樹さん　今日から新体制!一年間宜しくお願

い致します。 

■島崎義忠さん　中西会長、久田松幹事１年間健康に充

分ご留意され、西RCの発展にご活躍下さい。クラブ創立

４０周年の成功を全員で成し遂げましょう。 

■柳龍一郎さん　①中西会長、久田松幹事スタートおめ

でとうこざいます。②入会して丸6年となりました。今後とも

よろしくお願いいたします。 

■水本由幸さん　■尾本久男さん　■古里安幸さん 

中西会長、久田松幹事１年間よろしくお願いいたします。 

入会祝い自祝 

■島田靖彦さん　■江上徹也さん　■吉田良尚さん 

■嶽本幸次さん　■山田孝二さん 

中西会長、久田松幹事、理事役員の皆さん、１年間よろし

くお願いいたします。　 

■岩田伸治さん　入会記念日ありがとうございます。 

 
 


